



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

EXPT. D- 1378 /15-16



PROYECTO DE RESOLUCIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Declarar de beneplácito el título obtenido por la atleta MARPLATENSE Ayelén Tarabini, consagrada como número uno del ranking mundial de la Federación Internacional de Gimnasia, en la especialidad suelo.

MARIA ALEJANDRA MARTINEZ
Diputada
Bloque Frente para la Victoria
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



FUNDAMENTOS

La atleta marplatense Ayelén Tarabini, de 23 años de edad tuvo un regreso brillante a la actividad internacional. Ganó la medalla de bronce en la Copa del Mundo de Gimnasia Artística de Ljubljana, Eslovenia, y así llegó al número uno del ranking mundial de la Federación Internacional de Gimnasia, en la especialidad suelo.

Tarabini quedó primera en el ranking de suelo con 54 puntos seguida por la portuguesa Martins, que tiene 38. La joven gimnasta había obtenido el domingo 5 de abril un puntaje de 13,500, suficiente para ganar la medalla de bronce. El oro quedó en poder de la holandesa Eythora Thorsdottir (14,125), y la plata fue para la canadiense Isabela Onyshko (13,650).

Con estos puntajes y el hecho de posicionarse como número uno del mundo, Tarabini se prepara para los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016.

En ese marco, el deporte argentino sigue creciendo día a día desde hace ya 10 años con el apoyo que brindó en su momento el ex Presidente de la Nación Néstor Kirchner y con la actual gestión de la Presidenta Cristina Fernández. Desde el 2003 en adelante se empezó a transitar un camino en el que varias provincias y muchos distritos, uno de ellos Mar del Plata, se han animado a presentarse como sede de eventos de primer nivel. Argentina volvió a tener el respeto de la comunidad internacional por sus constantes avances en políticas sociales y eso también es gracias a la labor que realiza la Ministra de Desarrollo Social Alicia Kirchner, trabajando siempre para que el deporte sea un fenómeno de desarrollo social y de transformación.

Desde el año 2003 el Estado Nacional viene impulsando el fortalecimiento de una nueva cultura de la actividad física y el deporte desde la perspectiva de la educación permanente, es por ello que el ministerio de Desarrollo Social ha asumido esto como un desafío constante, en tanto diversas investigaciones científicas demuestran que el deporte y la vida sana están intrínsecamente vinculados al desarrollo integral de las personas.

En ese marco la política nacional de estos últimos años ha sido atender al deporte siempre desde su lado social, rescatando los valores que este puede enseñar. Es por ello que a través de la actividad física se busca mejorar la calidad de vida de todos los argentinos y argentinas resaltando que ésta no se mide disponiendo de una mayor o menor cantidad de bienes materiales, sino también por la mayor o menor vida saludable que la persona tenga acceso.

Tanto el deporte social como el deporte de elite en el caso de Ayelén Tarabini, contribuyen al proyecto nacional, provincial y municipal representando los valores de una joven con valores sanos y componentes dando a conocer en suelos europeos que el deporte en Argentina crece día a día y no solo desde la obtención de medallas de oro o de bronce, sino también desde la transformación social.

Por los motivos expuestos, solicito a mis pares me acompañen en este proyecto de Resolución.

MARIA ALEJANDRA MARTINEZ
Diputada
Bloque Frente para la Victoria
H.C. Diputados Prov. Bs. As.